

仕事人秘録

静岡銀行での3つめの職場は国際部だった。

約6年の瀬名支店（静岡市）での生活を終えて国際部勤務の辞令を受け取り、東京支店での新生活が始まります。1990年未か91年の年明けのころで、湾区戦争の真っ最中でした。国際部への異動の希望など出しています。英語は学生時代に英検2級を取ったぐらいのレベルでした。

後で聞いたのですが、當時の地方銀行は海外展開を進めていて人材の育成が急務だったので。決して優秀ではない人材が海外赴任できるかを試そうとしたらしく、私はそのトップバッターだったそうです。とはいえる国際業務なんて知りませんから為替の基本

富士市産業支援センター長
小出 宗昭氏



現在の静岡銀行東京営業部が入るビル（千代田区丸の内）

国際部 3ヵ月で「出して」

から勉強する必要があります。大切な仕事なのは確かですが、私には輸出入の決済業務は苦痛でした。そもそも事務作業は新人時代から遅くて難でしたから。取引先には養鰻（まん）業者もいて、ウナギの稚魚を輸入する仕事もありました。書類に書かれているウナギの稚魚の色など細かい部分までチェックする面倒

な仕事です。不遜な言い方かもしれません、「私がやらなくてもいい仕事ではないか」と思い、赴任して3ヵ月後に入事に電話で直談判しました。「すみません。代えて下さい」と。人事について正面切って車に揺られての「痛勤」です。早くここから抜け出したいと思っていた時、ある社内通達が目に留まりました。

1週間くらいして研修課長が私のところにやってきました。そこには静銀は懐が深いため、吉報を待ちました。

論文の募集で、こんな内驚いたのを今でも鮮明に覚えていました。

いました。「小出君。『石の上にも三年』と言うよね。君はまだ3ヶ月しかたってないじゃないか。もうちょっと頑張ってみてもいいと思うよ」。とりあえず辛抱することにしましたが、なかなか歯車がかみ合わない日々です。

“合法的に”国際部から抜け出せるチャンスが転がってきた。当時、千葉県習志野市に論文を書こうと思ったのかなぜ、信託銀行に関する店に滑り込んで、信託銀行に閲する本を購入して自宅で斜め読みです。

前日です。論文の成績がよければ社外研修に出してもうらえることを知りました。その日は会社の帰りにまだ空いていた津田沼駅前の書店に滑り込んで、信託銀行に閲する本を購入して自宅で斜め読みです。